



Gemeinsam über sich hinauswachsen und kreativ sein

Spaß am Lernen und Erlernen: Der „Circus Tausendtraum“ und die jungen Patienten der Auricher Kinderklinik gestalten gemeinsam eine kreative Aufführung.

Aurich. Der „Circus Tausendtraum“ hat erneut sein Zelt auf dem Parkplatz neben der Ubbo-Emmius-Klinik in Aurich aufgeschlagen. Im Mittelpunkt des Zirkusprojekts stehen Kinder mit Diabetes, die in der Kinderklinik betreut werden, sowie Schülerinnen und Schüler der Lambertischule Aurich. Eine Woche lang haben die Kinder im Rahmen des Projekts eine intensive Zeit miteinander verbracht. Unter fachkundiger Anleitung erfahrener Artisten trainierten sie Akrobatik und Zauberkunst. Parallel dazu nahmen die jungen Teilnehmer an Schulungen rund um das Thema Diabetes teil. Durch das gemeinsame Lernen und Trainieren bildet sich ein starkes Gemeinschaftsgefühl unter den Kindern. „Hier entstehen echte Freundschaften“, sagt Dr. Gerhard Däublin, Chefarzt der Auricher Kinderklinik. Der enge Zusammenhalt sei während der Projektwoche deutlich spürbar und wirke sich positiv auf das Selbstvertrauen und die Eigenständigkeit der Kinder aus. Das einstudierte Programm präsentieren die Kinder gemeinsam mit den Artisten in zwei öffentlichen Vorstellungen am Freitag, 06. Februar 2026, ab 18 Uhr und am Samstag, 07. Februar 2026, ab 11 Uhr. Aufgrund der aktuell niedrigen Temperaturen ist das Zirkuszelt beheizt. Der Kartenvorverkauf hat bereits begonnen. Der Eintritt kostet 3 Euro für Kinder ab 3 Jahren und 7 Euro für Erwachsene ab 18 Jahren. Eintrittskarten sind im Schreibwarengeschäft „Abegg“, in der Ambulanz der Kinderklinik, in der „Buchhandlung am Wall“ sowie ab 60 Minuten vor Vorstellungsbeginn direkt am Zirkuszelt erhältlich. Eine telefonische Reservierung ist nicht möglich. Das Zirkusprojekt „Circus Tausendtraum“ findet in Aurich alle zwei Jahre statt.